

Die Sparkasse Lüneburg und Landwehr Apotheke sind erfolgreich in ihren neuen Räumlichkeiten in Reppenstedt gestartet.

Mit einer Spende bedanken sich die beiden Unternehmen beim DRK Ortsverein Reppenstedt für die Unterstützung bei der gemeinsamen Eröffnungsfeier am 26.08.

Die Teams der Sparkassen-Filiale Gellersen und der Landwehr Apotheke haben sich mit einer gemeinsamen Spende im Wert von insgesamt 600 Euro beim DRK Ortsverein Reppenstedt für die Unterstützung bei der gemeinsamen Eröffnungsfeier in Reppenstedt bedankt.

Am 22.08. haben sowohl die Sparkasse Lüneburg als auch die Landwehr Apotheke ihre neuen Räumlichkeiten in der Lüneburger Landstraße in Reppenstedt eröffnet. Im Rahmen der gemeinsam Eröffnungsfeier am 26.08. wurde der Startschuss für eine gute Nachbarschaft im Herzen der Samtgemeinde Gellersen gelegt. Bei strahlendem Sonnenschein waren zahlreiche Kunden sowie Gäste aus Politik und Wirtschaft der Einladung der beiden Unternehmen gefolgt.

Neben einem unterhaltsamen Eröffnungsprogramm wurde auch für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt. Und auch hier arbeiteten die Gellerser Akteure Hand in Hand zusammen. Mit seinen ehrenamtlichen Mitarbeitern verwöhnte der Reppensstedter Ortsverein des DRK die Gäste mit dem Verkauf von Kaffee und Kuchen. Die Aktion wurde von den Gästen sehr gut angenommen. Insgesamt wurden fast 200 Stück Torte und mehr als 60 Stück Kuchen verkauft.

Die Einbeziehung des DRK hat für die Sparkasse Lüneburg und die Landwehr Apotheke einen logischen Hintergrund. Frank Grote, Filialleiter der Sparkassen-Filiale Gellersen und Apothekerin Kathrin Laging von der Landwehr Apotheke: „Wir möchten es unseren Kunden einfach machen, ihre Einkäufe in der Apotheke oder dem nahe gelegenen Einkaufszentrum mit einem Besuch in der Sparkassen-Filiale zu verbinden. Genau so wichtig ist es uns, die Akteure in der Samtgemeinde Gellersen zu vernetzen, um gemeinsam die Entwicklung der Region voranzutreiben. Deshalb war es uns wichtig, örtliche Institutionen und Vereine auch bei der Eröffnungsfeier unserer Filialen mit einzubinden. Wir haben uns daher sehr gefreut, dass das DRK sofort dabei war und zu der tollen Eröffnungsfeier maßgeblich beigetragen hat.“

Die Spende wird für die allgemeine Tätigkeit des DRK Ortsvereins Reppenstedt verwendet. Die erste Vorsitzende Christa Lauber und der zweite Vorsitzende Jürgen Hildebrand: „Wir können das Geld sehr gut gebrauchen und werden es für verschiedene Projekte in der Samtgemeinde Gellersen einsetzen. Darüber freuen wir uns darüber, dass wir zur positiven Gestaltung der Eröffnungsfeier beitragen konnten. Die Investitionen der Sparkasse und der Landwehr Apotheke in ihre neuen Räumlichkeiten sind ein tolles Signal für die Samtgemeinde Gellersen und ihre Menschen.“

Sparkassen-Filialleiter Grote und Apothekerin Kathrin Laging von der Landwehr Apotheke: „Wir ziehen ein sehr positives Fazit sowohl für die Eröffnungsfeier als auch für die ersten Wochen in unseren neuen modernen Räumen. Wir erhalten viele



An der Münze 4-6, 21335 Lüneburg
PRESSEMITTEILUNG

Ansprechpartner: Steffen Müller, Tel. 04131 - 288 2001

gute Rückmeldungen von unseren Kunden und freuen uns, dass unser gesteigertes Leistungsangebot so gut angenommen wird.“

Der Sparkassen-Filialleiter ergänzt: „Wir haben neben den Feierlichkeiten am 26.08. über die Woche hinweg mehr als 1.200 Gebäckstücke an unsere Kunden verteilt. Allein diese Zahl zeigt schon, wie viele Kunden uns bereits in der ersten Woche besucht haben. Wir freuen uns auch weiterhin über so viel Zuspruch seitens unserer Kunden und auf die Zusammenarbeit mit allen Akteuren vor Ort.“